



青き楓

島高だより
令和5年7月号
（通巻第208号）
長崎県立島原高等学校
編集：研修広報部

「想像力」⇒「創造力」

第1学年主任 山内 徹

▲ 他人の考え方を全面的に否定し、見えない所から攻撃を加える言葉（刃）。

▲ 他人の努力を無にしてしまうだけでなく、悪影響まで与えてしまう行（荒）動。

情報化の影響で増加傾向にあるこのような類の報道を聞くと息苦しさを感ずります。同時に、その原因は「想像力」の欠如によるものではないかと考えさせられます。先行き不透明と言われる現代社会で『幸せな人生』を送るためには、**相手が何を求めているかを考え、相手の心に寄り添い、自分には何ができるのかを判断し主体的に行動することが大切だ**と思います。

「想像力」とは目の前に存在しないことを思い浮かべる能力のことで、その豊かさは、経験に基づいた知見に比例すると言われています。つまり、多くの経験が「想像力」を高め、言動を洗練させてくれるということです。もちろん、たくさんの経験を積む中で失敗することもあるでしょう。しかしその失敗から立ち上がり、新たな自分に出会えた時に、自分の成長を感じることができるはずで、そして try&error を繰り返しているうちに、**答えのない問い（人生）を自分のオリジナルな方法で切り拓くことができる「創造力」を手に入れることができるのだ**と思います。

失敗してもいい。100点満点でなくても100%であればいい。毎日何かしら Challenge してみよう！そして「想像力」を高め、「創造力」を養おう。と私は一人考えています。

進路探究発表会

1学期末考査明けの7月7日に「進路探究発表会」を実施しました。1・2年生が4月末から1学期の間をかけて実施してきた進路学習の成果を生徒相互に発表する企画でしたが、3年生も参観に来てくれて、学年を越えた進路学習の場となりました。教室だけでなく、廊下やエレベーターホールなど、校舎全体を会場として実施しましたが、生徒は自分が調べた大学や学部・学科についての研究を繰り返し発表することができ、進路実現に向けた知識・情報を得るだけでなく、表現力や思考力を伸ばす機会となったようです。



防災訓練

6月22日（木）に、校舎内の火事を想定した防災避難訓練が実施されました。生徒の皆さんは真剣にこの訓練に取り組んでくれました。火災が発生した場合、大勢の人々が集まっている場所ではパニックが起きることがあります。人々が逃げ遅れたり、混乱が生じたりする恐れがあります。しかし、今回の訓練では、生徒たちは冷静に行動し避難することができました。火災発生時には速やかに適切な対応をすることが重要であり、この訓練を通じてその重要性を再確認しました。今回の防災避難訓練の成果を活かし、より安全な学習環境を築いていくことを目指してまいります。



第74期 常任委員 交代式

6月29日（金）に生徒会常任委員の任命式が行われました。第74期常任委員は、1年生11名・2年生29名の計40名です。今後様々な行事などを通して、生徒会の代表として活躍していくことを期待します。

引退した第73期常任委員のみなさん、本当にお疲れさまでした。ありがとうございました。



8月の主な行事予定

- 1日（火）～2日（水） 校内学習会（全学年）
- 3日（木）～4日（金） 校内学習会（3年）
- 5日（土）、6日（日） 全統マーク模試（3年）
- 9日（水） 平和登校日
- 10日（木）～15日（火） 学校閉庁日
- 21日（月） 開始式
- 校内実力テスト（1、2年）
- 授業設定日（3年）
- 30日（水） 体育祭総予行
- 〈夏季授業設定日（8月）〉
- 21日（月）～25日（金）、28日（月）～31日（木）